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Saldungaray: En un 
aniversario especial, 
Bordoni inauguró la 
Residencia de Adultos 
Mayores ´Dr. Félix Ducasa’

Sergio Bordoni 
anunció obras 
de infraestructura 
por más de $1700 
millones en el 
distrito de Tornquist 

En el día de Santa Rosa se dejó inaugurada 
la “Capilla de Adoración” San Juan Pablo II

Unión y Automoto empataron 
en un nueva edición 

del clásico de la ciudad
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F
TITULO: Reclamo sobre cumplimiento de la Ordenanza Municipal N° 3259/20 - 
Tenencia Responsable de Mascotas en el Distrito de Tornquist.

Tornquist, 05 de septiembre de 2024.-

VISTO:
 La Ley Provincial N° 14107 - Registro de Propietarios de Perros Potencialmente 
Peligrosos de la Provincia de Buenos Aires;
 La Ordenanza Municipal N° 3259/20 - Tenencia Responsable de Mascotas en 
el Distrito de Tornquist; 
 La Resolución Municipal N° 80/22 – Instrumentación del Registro 
mencionado en el Art. 3 de la Ordenanza Municipal N° 3259/20, y;

CONSIDERANDO: 
 Que pese a las reglamentaciones vigentes se siguen suscitando episodios 
traumáticos que involucran a propietarios y/o tenedores de mascotas y vecinos;
 Que es imprescindible para una sana convivencia que las normas se difundan, 
se cumplan y el Estado Municipal sea el garante de dicho cumplimiento; 
 Que la problemática de las mascotas sin control en espacios públicos se 
agrava y expone a los vecinos a eventos de mayor peligrosidad; 
 Que corresponde al Estado redoblar el esfuerzo por lograr una sana 
convivencia; 

Por ello:
LOS BLOQUES DE JUNTOS Y JUNTOS POR EL CAMBIO
PROPONEN LA SIGUIENTE MINUTA DE COMUNICACIÓN

ARTICULO 1°:Exhortar al Departamento Ejecutivo Municipal a realizar una 
campaña de difusión masiva en referencia a la normativa vigente sobre tenencia 
responsable de mascotas.

ARTICULO 2°: Solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que a través del 
área de Zoonosis y Bromatología incremente los controles instando a los 
propietarios al cumplimiento de la norma. 

ARTICULO 3°: Instar al Departamento Ejecutivo a quedé cumplimiento al Art. 3 
de la Ordenanza Municipal N° 3259/20. 

rente a episodios traumáticos que involucran a propietarios y/o tenedores de 
mascota y vecinos, los bloques de Juntos y Juntos por el Cambio presentó una 
Minuta de Comunicación exhortando al Departamento Ejecutivo Municipal a 
realizar una campaña de difusión masiva en referencia a la normativa vigente 
sobre tenencia responsable de mascotas.

Minuta de comunicación

TENENCIA RESPONSABLE 
DE MASCOTAS

Ruta 33: La Autovía será nuevamente 
licitada y Vialidad reparará y mejorará 

la señalización de los desvios

l referente distrital de la 
Libertad Acanza Mario 
Rodriguez estuvo reunido 
junto al Director de Vialidad E

Nacional, Sr. Andrés Junquera 
y el referente distrital de Bahía 
Blanca, el Sr. Oscar Liberman. 
 
 Ambos referentes reclamaron por 
la situación, al día de la fecha, en la 

que se encuentra la construcción de 
la autovía de la ruta nacional N°33. 
 
 Según se informó se dio de baja el 
contrato con la empresa Decavial S.A, 
lo que permite por parte de Vialidad 
la reparación y señalización de los 
desvíos de la obra incompleta que 
será nuevamente licitada en el plazo 
a iniciarse las obras nacionales.
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Sergio Bordoni anunció obras 
de infraestructura por más de $1700 
millones en el distrito de Tornquist 

 través de una conferencia 
de prensa brindada en su 
despacho, el Intendente 
Municipal, Sergio Bordoni, 

dio detalles de sus gestiones de la 
semana pasada en La Plata, con 
buenas noticias para el distrito de 
Tornquist.

 El jefe comunal mantuvo 
reuniones en diferentes ministerios 
del Gobierno de la Provincia 
de Buenos Aires, claves para 
avanzar en distintos proyectos de 
infraestructura y educación, con 
inversiones que rondan en total 
unos $1.700.000.000.

Pileta climatizada en 
Sierra de la Ventana

Al respecto, señaló que, durante 
un encuentro en el Ministerio 
de Infraestructura, se analizaron 
obras iniciadas, como la pileta 
climatizada de Sierra de la Ventana, 
cuya fecha de inauguración será el 
16 de septiembre; y aseguraron la 
asignación de $300 millones para 
ejecutar obras de infraestructura. 
También allí solicitó más toneladas 
de asfalto para ampliar el bacheo 
profundo de la Ruta Provincial 76.

Servicios para viviendas 
en ejecución e Tornquist

 Por otro lado, Bordoni confirmó la 
financiación de $1269 millones por 
parte del Ministerio de Desarrollo 
de la Comunidad para la dotación 
de servicios de las 70 viviendas que 
se encuentran en ejecución en la 
localidad cabecera. Detalló que se 
desarrollará en dos etapas, primero 
con las instalaciones de agua y 
electricidad y, luego, de cordón 
cuneta y gas natural.

Ampliación del servicio 
de cloacas  y pozos de 
agua para Sierra de la 
Ventana y Villa Ventana

 También anunció que, para 
los mencionados barrios en 
construcción, se avanzó junto a la 
Secretaría de Recursos Hídricos y a 
ABSA, en el proyecto de dotación del 

servicio de cloacas, que demandará 
una inversión de $200 millones; y en 
la generación de nuevos pozos de 
agua en Villa Ventana y Sierra de la 
Ventana.

Obras prontas 
a inaugurarse

 En cuanto a obras prontas a 
inaugurar, el intendente mencionó el 
Geriátrico Municipal de Saldungaray 
que se realizó el pasado jueves 29, la 
red de agua de Villa Serrana La Gruta 
y la planta de GLP en dicha localidad 
y en Villa Ventana.

La implementación 
en Tornquist del 
programa PUENTES

 Asimismo, en materia de 
educación y tras una reunión con 
el Jefe de Asesores de Gobernación, 
Carlos Bianco, ratificó que se llevará 
adelante el Programa Puentes, a 
través del cual, mediante convenios 
con distintas universidades, se 
abrirán carreras universitarias en 
el distrito. Para ello, se ejecutará 
una obra con una inversión de $160 
millones.

La Casa de la Provincia 
y mas luminarias

 Por último, Bordoni indicó que 
solicitó también, la reactivación del 
proyecto de construcción de la Casa 
de la Provincia, para que allí funcionen 
los organismos bonaerenses; y 
confirmó la instalación de cerca 
de 300 luminarias led en Tornquist, 
Sierra de la Ventana y Saldungaray.



Observador Serrano4      Sábado 07 DE SEPTIEMBRE de 2024

Director y Propietario
Miguel A. Herrada

Impresión: 
Observador Serrano

STAFF Edición Nº 1780
Sábado 07 de SEPTIEMBRE de 2024

Observador Serrano es una publica-
ción semanal de distribución gratuita
Tirada: 2000 ejemplares

Registro de Propiedad Intelectual 
2022-113896006

Rawson 560 (8160) Tornquist

Cel. (0291) 154296846

Informativo Gráfico y Digital 
del Distrito de Tornquist

Email: 
semanarioobservador@gmail.com

www.observadorserrano.com.ar

Lidia González: 
“Mi marido estaba 
infartado y el 
Doctor lo dejó ir 
a rescatar a los 
chicos a la sierra”

 “Pocha” lo recuerda como si 
hubiese sido ayer. Su esposo Oscar 
Juan Vázquez estaba convaleciente, 
pero su espíritu lo impulsaba a 
ayudar pese a todo. Fue así como 
con la complicidad de un médico, 
salió de la cama y le puso final feliz a 
una historia que tuvo en vilo a todo 
el país.

 Mencionando aquella gesta, Lidia 
González explicó que “mi marido 
estaba haciendo reposo porque 
había tenido un infarto y no estaba 
bien. Estaba desesperado. Vino 
Omar ( Beli ) a preguntarle dónde 
podían estar y él les dijo que no 
estaban en una cueva sino en una 
saliente de la sierra”.

 El 15 de julio de 1981 un 
contingente estudiantil proveniente 
de la capital federal fue sorprendido 
por un temporal de lluvia, nieve 
y viento y sus vidas corrieron 
serio riesgo. El país estuvo en vilo 
por la suerte de los niños y sus 

acompañantes que estuvieron casi 
dos días perdidos en las sierras del 
cordón de Ventania. Los esfuerzos de 
bomberos voluntarios, baqueanos y 
policías fueron extremos para llegar 
al final feliz que resultó.

 Según su perspectiva “él conocía 
las sierras como sus manos. Luego 
vino el Dr. Pugliese y le permitió ir 
porque no estaría bien en la casa con 
los nervios. Cuando llegó, se subió a 
un helicóptero y les indicó dónde 
estaban los chicos”.

  Por último, contó como ese grupo 
de alumnos terminó en el medio 
de la naturaleza. “No los dejaban 
subir pero subieron igual porque un 
hombre les dijo que los iba a llevar. A 
mitad de camino los tapó una nube 
y se perdieron. Pasaron la noche y 
recién al otro día los encontraron” 
cerró.

NOTA: NOTICIAS RADIO REFLEJOS
Sierra de la Ventana

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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En el día de Santa Rosa se dejó inaugurada la 
“Capilla de Adoración” San Juan Pablo II

on la emoción contenida, 
muchos feligreses y el propio 
padre Norberto Lopez no 
pudieron contener las lágrimas 

por el significado de una obra que ha 
llevado mucho esfuerzo y que se ha 
dejado inaugurada este viernes 30 de 
Agosto, día de la patrona de nuestra 
ciudad, “Santa Rosa de Lima”.

 La Capilla de Adoración al santísimo 
sacramento fue ideada por el arquitecto 
Francisco Vanoli y construida por Rubén 
Ibáñez.

 Es una obra que realza la arquitectura 
de la parroquia y ha sido anexada 
cuidando todos los detalles edilicios para 
que se integre a lo ya existente.

 Para este importante evento y en 
esta fecha especial, se realizó una misa 
que fue presidida  por el Arzobispo 
Carlos Alfonso Aspiroz Costa de la 
Arquidiócesis de Bahía Blanca y el Padre 
Norberto Lopez, cura párroco local, 
además estuvieron acompañados por 
otros sacerdotes y diáconos.

 El templo lució colmado y la 
ceremonia fue muy emotiva. Una vez 
concluida la celebración. El Santísimo 
sacramente fue trasladado por el propio 
Arzobispo que luego procedió a la 
bendición de la nueva capilla.

 La imagen de Santa Rosa, también 
fue llevada al mismo sector y más tarde 
todos los presentes pudieron ingresar 
ante las lágrimas del padre Norberto que 
no pudo ocultar.

 “Esto es más que un sueño cumplido, 
es una realidad que siempre estuvo 
presente y nunca dudamos de que se iba 
a llevar a cabo. Gracias a Dios lo pudimos 
terminar y no fue una preocupación lo 
económico, sabemos que son tiempos 
difíciles”. manifestó muy emocionado.

 “Es un regalo grande para la 
comunidad, aunque sea es algo que 
genera curiosidad y que la gente se 
pueda preguntar qué es lo que hay en 
ese lugar, yo creo que ahí está la gracia y 
ya vemos que está sucediendo”. 

 “Tengo que agradecer a toda la 
comunidad, pero especialmente a 
Francisco, Rubén y a todos los que los 
acompañan, gracias a esto se ha formado 
una linda amistad porque hemos 
compartido vida juntos, trascendió mas 
allá de lo laboral”. 

Francisco Vanoli– Arquitecto de la obra 

 “Es una emoción enorme poder 
haber logrado todo esto, pasamos 

mucho tiempo en este lugar”.

 En referencia a la complejidad que 
conlleva construir algo tan importante y 
en un lugar expuesto a las críticas 

 “Esta es una obra muy difícil de llevar 
a cabo porque es en la plaza, un lugar 
que está expuesto a las críticas, pero la 
verdad es que quedó perfecto, faltan 
detalles, pero los terminaremos pronto”. 

Sobre la construcción 

 “Tocar la iglesia era algo muy difícil 
por eso tratamos de que sea armónico 
y de respetar la arcada original, ahí es 
donde se decidió poner la custodia en 
ese lugar”. 

Rubén Ibáñez – Constructor de la obra 

Importancia del trabajo en conjunto 

 “El arquitecto tiene la capacidad de 
ver algo que no está construido y uno 
que pone manos a la obra para levantar 
lo que está planificado”. 

¿Qué nos podés contar de la obra?

 “Tratamos de continuar con la línea 
que lleva la iglesia, fue un gran desafío 
porque es todo hormigón, prácticamente 
son dos capillas porque quisimos generar 
un buen ambiente termoacústico para 
provocar esa intimidad que se necesita”. 

Obispo Carlos Alfonso Aspiroz Costa –
Arzobispo de Bahía Blanca

¿Qué significa Santa Rosa de Lima?

 “Es una verdadera hermana y una 
gran contemplativa, yendo en busca 
de aquello que estaba más lejos y la 
gente estaba cómoda de que así lo sea, 
y esta mujer molestaba en el sentido 
mas bello de la palabra. Tener en este 
día inaugurada la capilla del santísimo 
sacramento en el medio de la plaza es 
increíble, no se puede pedir mas nada”. 

El valor que tiene una capilla 

 “Gracias a Dios esto no cotiza en bolsa, 
no tiene rating ni nada, es inmenso. Un 
solo minuto de adoración frente a él 
vale mas que toda la creación porque la 

salvación de una persona vale mas que 
todo eso”. 

En referencia a Juan Pablo II
 Es un apóstol de la eucaristía, hoy 
en día quizás no lo conozcan porque 
pasaron años, pero quien no conoce a 
Carlo Acutis, un chico de 15 años que 
dedicó su vida para estudiar y difundir lo 
que significa la adoración a la eucaristía”. 

¿La capilla está abierta a todo el mundo?
 El Señor no es una aduana, Él no pide 
certificado de vacunación, PAMI ni nada. 
Esto contagia a todo el mundo porque 
a la gente le genera curiosidad y esto 
se hace a la vista de todos, no hay nada 
oculto”. 
 Culminó diciendo; “Vengan y vean 
que en silencio el Señor les va a hablar”. 
Finalizó. 
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La CELT. continúa con la instalación de fibra óptica en 
Villa Ventana y comenzó la preinscripción de usuarios

n diàlogo con CELTTV Noticias 
el gerente general de la 
Cooperativa Eléctrica Ltda. 
de Tornquist, Ruben Lascano 

informó acerca de la marcha de las tareas 
de instalación de la red de fibra óptica en 
Villa Ventana y dio detalles de como los 
usuarios pueden realizar la preinscripción, 
para lo cual la Cooperativa dispondrá de 
personal que exclusivamente atenderá 
a los vecinos interesados en la oficina 
de la CELT. en la localidad serrana. 
 
 “La obra se viene realizando 
dentro de lo planificado para lo cual 
periódicamente el jefe del sector y 
las distintas cuadrillas están viajando 
casi todos los dias para llegar en 
tiempo y en forma con lo planificado 
para el mes de octubre y comenzar 
a dar respuesta a los pedidos que ya 
tenemos registrados” explicó Lascano. 
 
 El Gerente General de la CELT. sostuvo 
que “Este cambio de tecnología va a 
ayudar y se notará en el tiempo y, a partir 
de ahi, la demanda es mucho mayor. Hoy 
las plataformas que se utilizan requieren 
de un consumo de megas y hacen que 
tengamos que disponer de una mayor 
capacidad y para eso estamos trabajando” 
 
 En cuanto a las posibilidades para que 
el usuario pueda realizar su adhesión al 
servicio Lascano informó que “a partir 
de la semana próxima personal del área 
comercial de la CELT. estarán atendiendo 
en nuestra oficina de Villa Ventana 
para que la gente pueda comenzar a 
ver lo que es la plataforma SENSA (la 
oferta de TV digital) y poder anotarse” 
subrayó el gerente general de la CELT. 
 
 “Tenemos que estar a la altura 
para poder darle respuesta a nuestros 
usuarios y es importante la presencia 
de nuestra gente en Villa para tener ese 
contacto directo con los vecinos” agregó. 
 
 “Lo que intentamos es que todo 
el equipo que trabaja acá se sienta 
integrado  y con su experiencia llegar 
al mejor resultado. Acá no hay una 
persona, son todos los integrantes de 
la Cooperativa, los que hacen a los 
resultados. Siempre digo que los usuarios 
son los que nos pagan las facturas y son 
el sostén de la Cooperativa” subrayó. 
 
Continuará la instalación de fibra 
óptica en la ciudad de Tornquist 
 
 “Ya se está trabajando, hace 30 días, en 
lo que sería la última etapa de fibra para 
que Tornquist y todos los sectores que 
se están ampliando puedan tener fibra 
óptica. También estamos trabajando en la 
parte rural, de lo cual iremos informando 
en la medida que podamos avanzar” 

señaló el gerente general de la CELT. 
 
 Respecto a la aplicación SENSA 
de TV. Digital Lascano explicó que “Es 
un sistema muy atractivo, mas allá 
de la calidad que tiene, pero también 
le dejamos la posibilidad al usuario 
de elegir la plataforma que prefiera, 
Obviamente SENSA tiene la posibilidad 
de que el canal local se ve y para la 
localidad y la zona es muy importante. 
 
 “También existe la posibilidad 
de mantener el cable a través de un 
equipamiento nuevo, para que el 
usuario tenga las dos alternativas” 
sostuvo el gerente de la CELT. 
 
Respecto a la financiación 
de los proyectos  
 
 “El Concejo viene trabajando muy 
bien con todos nosotros y ya hubo 
una planificación hace más de 45 
días, donde no solamente estamos 
realizando obras de  los que es fibra, 
sino también las obras eléctricas. Hay 
mucho trabajo por hacer y tiene que 
ser ordenado. La parte económica viene 
muy bien y se está tratando de reducir 
costos donde hay que reducir e invertir 
en el servicio de nuestros asociados” 
concluyó diciendo Ruben Lascano. 

 
German Svirch -
Area comercial de la CELT.  
 
 “Nuestra tarea fue elaborar los 
planes y completar un registro para 
facilitarle el trabajo al personal de 
telecomunicaciones. A tal efecto se 
lanzó un formulario de preinscripción 
que compartió la Delegada Municipal 
de Villa Ventana, Florencia Testa, a 
quien le queremos agradecer, sumado 
a un grupo de gente que contribuyó al  
reparto del formulario” explicó Svirch,. 
 
 Esta es una preinscripción y luego, 
al momento de conectar, se realizará 
la inscripción definitiva. Previamente 
Juan Burgos, el encargado del área 
de Telecomunicaciones, ordenará 
los trabajos y en función de ese 
orden iremos haciendo la parte 
administrativa para ir conectando” 
 
 Actualmente, en función de los 
formularios presentados, se anotaron 
260 futuros usuarios del servicio. “Se 
percibe que la gente está muy contenta, 
sobre todo los comerciantes que sufren 
el no contar con un servicio confiable” 
 
 “Contar con este servicio para 
Villa Ventana significará un antes y 
un después. Ya hay prestadores que 

están entusiasmados para agregar 
a sus promociones la existencia del 
servicio mucho mas estable. Gente que 
trabaja hon office desde Buenos Aires y 
puede venir e instalarse. Es un  cambio 
importante, al igual que la televisión 
digital que hay que mostrarlo para que lo 
vean lo que, además, nos permitirá sacar la 
contaminación aérea que genera el actual 
tendido que creemos que en poco tiempo 
quedará obsoleto” destacó German. 
 
 Respecto al servicio de SENSA Svirch 
destacó que “Es una plataforma con 
una aplicación que permite ver más 
de 190 canales y estuvimos trabajando 
en el armado de los pack para que 
tengan fútbol incorporado” Cerró. 
 
Bruno Garófoli 
Area comercial de la CELT  
 
 “Se trabajó mucho teniendo en 
cuenta la experiencia que tenemos con 
los usuarios en función de los reclamos 
que nos llegan y lo que nos piden. Desde 
ese lugar se fue planificando tratando 
de cubrir lo que demanda el usuario. 
Es difícil, pero de acuerdo a las nuevas 
tecnologías la idea es seguir trabajando 
en el armado de combos y que los 
valores resulten accesibles pero siempre 
valorizando el servicio que le estamos 
dando al usuario” expresó Bruno Garófoli. 
 
 “La idea es establecernos en Villa 
Ventana y charlar con los usuarios, hablar 
sobre las necesidades que presenta el 
sector comercial. Teniendo ese contacto 
directo podemos darnos cuenta que 
necesidades tienen” agregó Bruno. 
 
 “Cuando Ruben (Lascano) nos 
comentó la idea de hacer esto, siempre 
nos dijo que teníamos vía libre para 
manejarlo y asumamos la iniciativa, 
junto con German (Svirch) y eso te hace 
trabajar mas tranquilos. Sabemos que 
estamos haciendo algo importante 
pero esa confianza te compromete mas 
todavía” Señaló Bruno al tiempo que 
consideró importante la respuesta que 
se obtenga, que será el termómetro 
para continua en esa dirección o si 
resulta necesario establecer cambios. 
 
 “El trabajo que se ha hecho puede 
servir para proyectar otro tipo de cosa y 
con German tenemos muchas ideas de 
cosas que se pueden hacer y teniendo 
este tipo de datos y de información 
podemos pensar en otra cosa a futuro” 
cerro Bruno.
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Saldungaray: En un aniversario especial, Bordoni inauguró 
la Residencia de Adultos Mayores ´Dr. Félix Ducasa’

n 29 de agosto muy especial 
vivió la comunidad de 
Saldungaray, no solo por 
festejar un nuevo aniversario 
de su fundación, sino también 

por la esperada inauguración de la 
Residencia de Adultos Mayores ‘Dr. Felix 
Ducasa’, el primer hogar para personas 
de la tercera edad de la localidad.

 La celebración del cumpleaños 124 
tuvo lugar en la Plaza Independencia, con 
un acto protocolar encabezado por el 
intendente municipal, Sergio Bordoni, y 
la participación de autoridades distritales, 
representantes de instituciones y vecinos. 
Hubo palabras alusivas, se presentó 
en vivo la agrupación Huinca Malal y 
se interpretaron los himnos Nacional 
Argentino y a Saldungaray.

 Luego, se desarrolló la inauguración 
oficial de un lugar anhelado por la 
comunidad y concretado por la gestión 
de gobierno municipal encabezada 
por Bordoni: la Residencia de Adultos 
Mayores ‘Dr. Félix Ducasa’.

 La flamante dependencia se 
encuentra ubicada en el edificio de calle 
Belgrano 33, una locación alquilada y 
totalmente remodelada por el municipio 
con capacidad para 10 residentes.

 “Quiero agradecer a toda la gente 
que trabajó para el proyecto y a los 
que confiaron en esto. Al propietario 
del edificio, Oscar Irigoyen ‘Jony’, quien 
nos abrió la puerta a esta gran aventura; 
a Agustina Peruzzi (Subsecretaria de 
Obras Públicas) que se puso al hombro 
el desarrollo del proyecto; y a la ex 
Secretaria de Abordaje Integral de la 
Nación, Micaela Ferraro, que sin su 
puntapié inicial no hubiera sido posible 
concretar esto”, expresó en sus palabras 
el jefe comunal.

 Bordoni destacó también el 
acompañamiento de Región Sanitaria 
I (estuvo presente su Director, 

Maximiliano Nuñez Fariña) en el 
proceso de habilitación del espacio, y la 
importancia de que Saldungaray cuente 
con un hogar para adultos mayores, 
cubriendo todas sus necesidades y en un 
lugar confortable.

 La residencia cuenta con cinco 
habitaciones, todas equipadas con 
camas nuevas (una ortopédica) y aire 
acondicionado frio-calor, dos sanitarios, 
un amplio salón comedor con sillones y 
TV, cocina, lavadero-despensa, un office 
de enfermería y un extenso patio.
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Claudio Meier abre su 
propia pagina web deportiva 
llamada “Primero el Deporte”

ras más de 30 años en Nuevo 
Día (diario), el periodista 
deportivo Claudio Meier 
ha creado su propio sitio 

web, “Primero el Deporte”. En su 
nuevo proyecto, busca ofrecer toda 
la información deportiva de Coronel 
Suárez y la región.

 La página ya está activa y se 
pueden encontrar noticias recientes 
tanto en Facebook como en Instagram. 
También aprovechó la oportunidad 
para agradecer el apoyo y saludos 
que recibió por este importante 
lanzamiento.

Claudio Meier 

 “Después del cierre del diario 
estuve analizando algunas alternativas 
que tuve para desempeñar mi 
tarea, luego de un tiempo de estar 
analizando cual era la mejor opción, 
decidimos con mi familia crear un 
sitio web para poder brindar toda la 
información deportiva de Coronel 
Suárez y de la región”. 

¿Por qué elegiste el nombre “Primero 
el Deporte”?

 “Siempre estuvo dando vueltas 
en mi cabeza ese nombre, cuando lo 
dije en mi familia les gustó a todos y 
nos decidimos por ese, era lo que yo 
hacía cada vez que iba a los medios, 
primero era ir a la parte de deportes”. 

 En referencia a las redes sociales y 
primeras publicaciones en el sitio web 

 “Ya tenemos las redes sociales 
abiertas, nos queda acomodar un 
poco Instagram, pero ya en Facebook 
hemos publicados las noticias. 
Producimos noticias desde principios 
de agosto lo que pasa que la veíamos 
nosotros nada mas porque al habilitar 
el sitio tiene que haber contenido, así 
que ya pueden ingresar a la página y 
tienen noticias del mes pasado”. 

 Culminó diciendo; “Agradezco a 
todos los que se han acercado sin 
que yo se los pida para darme una 
mano con los auspicios de la página”. 
Finalizó.  

www.primeroeldeporte.com.ar

NOTA:  MARCELO ALGAÑARAZ

ste fin de semana, el Turismo 
Nacional celebrará una nueva 
edición de la “Carrera de los 
200 Pilotos”, una competencia 

Juanchi Torres regresa al 
TN. para la  “Carrera de 

los 200 Pilotos”

E
especial que corresponde a la novena 
fecha de la temporada 2024, en el 
autódromo “Oscar y Juan Gálvez” de 
Buenos Aires.
 Habrá presencia de pilotos de 
la “legión regional”. En la Clase 2, el 
bahiense Sebastián Pérez (Toyota Etios) 
formará dupla con el tornquistense Juan 
Ignacio Torres. Además, Tomás Pugnaloni 
(Villalonga) se subirá al Etios del campeón 

Tomás Martínez y el bahiense Leandro 
Vallasciani hará lo propio en el auto de la 
misma marca de Alejo Borgiani.
 Agustín Pérez Meler (Bahía Blanca) 
se dará el gran lujo de incursionar en la 
categoría al volante del Chevrolet Onix 
que tiene a Matías Menvielle como titular. 
Por último, el whitense Braian Quevedo 
compartirá el mando del Toyota Yaris de 
Martín Chico.
 En la categoría mayor, en tanto, Adrián 
Percaz (Villalonga) confió en Cristian 
Bodrato Mionetto como su invitado para 
manejar el Ford Focus.
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Ligas Regional: 

Unión y Automoto empataron en 
un nuevo clásico de la ciudad

e disputó la quinta fecha de la Liga 
Regional de Coronel Suárez, y el 
clásico de nuestra ciudad terminó en 
empate 1 a 1. El primer gol llegó a 

los 20 minutos del primer tiempo por parte 
de Tiziano Gambirassi para Automoto. En 
el segundo tiempo, Matías Fritz igualó el 
marcador para Unión a los 15 minutos.

 Ahora, ambos equipos ya ponen su cabeza 
en la próxima fecha: Automoto recibirá a 
Blanco y Negro, mientras que Unión visitará a 
Deportivo Sarmiento.

UNION:  Leonel Vater, Nicolás Escobar, 
Sebastián Callava,  Juan Piedrabuena y 
Benjamin Dufaur ;| Tomás Terrugi, Marcelo 
Castellano y Maximiliano Banegas, Ezequiel 
Schmidt , Matías Fritz y  Juan Heiland.

Suplentes: Sebastián Morales, Francisco 
Callava, Eitan Castro, Lautaro Mazzarini, Ian 
Reynoso, - Diego Steffen e Ignacio Marcolini. 

AUTOMOTO Lencina, Nicolás Giordano, 
Joaquín Bayon, Matías Sonzini y Agustín 
Franco; Ayrton Nuñez, Fabricio Di Búo, 
Facundo Villar y Tiziano Gambirassi; Sebastián 
Blanco y Lautaro Alchao. 

 Suplentes:  Joaquín Castelli, Laureano 
Chuliver, Lucas Hekel, Fermín Zas y Kevin 
Muzzolón.  

Historial actualizado entre 
ambos equipos (1-9-24)

 El clásico de Tornquist ya se ha jugado 62 
veces en la liga. Automoto lleva la delantera 
con 6 victorias más, habiendo ganado 24 
encuentros y anotado 69 goles, mientras que 
Unión se impuso en 18 ocasiones, logrando 
60 tantos. Han empatado 20 veces.

 Automoto acumula una racha de 14 
partidos sin derrotas ante Unión, con 9 
triunfos y 5 empates. La última derrota de 
Automoto en este enfrentamiento fue el 21 
de julio de 2019, cuando cayó 1-0 con gol de 
Ezequiel Schmidt. Esta es la racha más larga 
de un equipo sobre el otro desde que ambos 
están en la liga. En 10 de estos 14 encuentros, 
el azulgrana de Tornquist mantuvo su arco en 
cero en el clásico.

 En el Estadio Juan José Bolletta: Los 
equipos se han enfrentado 32 veces. Unión 
ganó en 12 oportunidades anotando 39 goles, 
mientras que Automoto se llevó 8 victorias 
con 32 goles, y empataron en 12 ocasiones.

 Automoto no ha perdido en sus últimas 
10 visitas a Unión, logrando 5 triunfos y 5 
empates. La última vez que Automoto cayó en 
el Juan José Bolletta fue el 28 de octubre de 
2018, con un 1-0 a favor de Unión, con gol de 
Tomás Terrugi.

Zona “A”

Atlético Huanguelén 1 vs. Empleados de 
Comercio 3
Goles. Segundo tiempo: 28m. Luka Olmedo 
(EdC); 36m. Bruno Schmidt (EdC); 41m. 
Benjamín González (EdC) y 49m. Braian 
Benítez (AH).
Árbitro: Luis Armani.
Cancha: “Juan E. Christiani” (A. Huanguelén).
Reserva: Atlético Huanguelén 1 vs. E. de 
Comercio 3.

Peñarol de Pigüé 0 vs. Club Sarmiento 0
Expulsado. Segundo tiempo: 39m. Benjamín 
Rivas (CS).
Árbitro: Germán Valenzuela.
Cancha: “19 de Marzo” (Peñarol).
Reserva: Peñarol de Pigüé 0 vs. Club 
Sarmiento 1.

Peñarol (Guaminí) 1 vs. San Martín (C) 0
Gol. Primer tiempo: 26m. Gonzalo Fernández 
(P), de penal. 
Expulsados. Primer tiempo: 33m. Facundo 
Ayala (SMC). Segundo tiempo: 47m. Lois De 
la Canal (PG).
Árbitro: Jorge Romero.
Cancha: “Américo Ruggeri” (Peñarol -G-).
Reserva: Peñarol (Gí) 0 vs. San Martín (C) 3.

 Libre: Racing Club

 Zona “B”

San Martín de Santa Trinidad 3 vs. Puan F. 
Club 2
Goles. Segundo tiempo: 9m. Ariel Romero 
(PFC); 31m. Enzo Martínez (SM); 46m. Jon 
Rolón (PFC); 48m. Bautista Gómez (SM) y 51m. 
Mirko Fibiger (SM).
Expulsado. Segundo tiempo: 52m. Ezequiel 
Rohlmann (SM).
Árbitro: Ariel Scotta.
Cancha: “Pedro R. Glock” (San Martín).
Reserva: San Martín (ST) 1 vs. Puan F. Club 1.

Independiente (San José) 1 vs. El Progreso 2
Goles. Primer tiempo: 9m. Sebastián 
Balvidares (EP). Segundo tiempo: 15m. Matías 
Ortelli (EP) y 42m. Santiago Abad (I).
Expulsados. Segundo tiempo: 43m. Bautista 
Waigel (EP); 47m. Braian Schneider (EP) y 
Lucas Doleschan (I).
Árbitro: Walter Vargas.
Cancha: “Benito Herr” (Independiente).
Reserva: Independiente (San José) 1 vs. El 
Progreso 1.

Tiro Federal (Puan) 3 vs. Deportivo Rivera 0
Goles. Primer tiempo: 30m. –penal—y 43m. 
Marcos Quiroga (TF); 44m. Lucas Meloni (TF).
Árbitro: Ramón Martínez.
Cancha: “Polideportivo” (Tiro Federal).
Reserva: Tiro Federal (P) 0 vs. Deportivo 
Rivera 2.
Libre: Independiente de Rivera

 
Zona “C”

Boca Juniors 1 vs. Deportivo Sarmiento 0
Gol. Segundo tiempo: 38m. Matías Steinbach 
(BJ).
Árbitro: Pablo Díaz.
Cancha: “Rubén Segui” (Boca Juniors).
Reserva: Boca Juniors 1 vs. Deportivo 
Sarmiento 1.

Unión de Tornquist 1 vs. Automoto 1
Goles. Primer tiempo: 20m. Tiziano 
Gambirassi (A). Segundo tiempo: 15m. Matías 
Fritz (UT).
Árbitro: Ricardo Borger.
Cancha: “Juan José Bolletta” (Unión).
Reserva: Unión de Tornquist 2 vs. Automoto 0.

Blanco y Negro 0 vs. Unión Pigüé 0
Expulsado. Segundo tiempo: 42m. Santiago 
Heintz (ByN).
Incidencia. Segundo tiempo: 49m. Ignacio 
Suárez (ByN) le atajó un penal a Braian Resch 
(UP).
Árbitro: Diego De la Canal.
Cancha: Parque Felisa I. de Alberdi (Blanco y 
Negro).
Reserva: Blanco y Negro 0 vs. Unión Pigüé 0.

 Libre: Deportivo Argentino

INFORME NOTICIAS TORNQUIST

Foto: Gentileza Gaspar Ollé
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Amor por la vida y otra exitosa tallarinada

odos los años, la Asociación 
Civil Amor por la vida, 
desarrolla su cena anual 

“Tallarinada”. Este año como 
siempre el lugar elegido es el fogón 
del Automoto Club que se vió 
colmado de asistentes.

 Un nutrido grupo de colaboradores 
son los encargados de la preparación 
de las pastas y el tuco con carne. El 
queso rallado, el vino, las gaseosas y 
el pan le dan un condimento especial 
y luego el postre.

 Enrique Gonzalez, el presidente 
actual de la comisión directiva fue el 
encargado de la apertura del evento 
y  reconoció la pérdida reciente de 
MARÍA ESTER SCHLEGEL que fuera 
una colaboradora incansable de la 
institución.

 La noche luego tendría muchos 
sorteos entre los presentes y el baile 
es amenizado por la “Locomotora del 
ritmo” Grupo Consecuencia.



La fe y el desprendimiento de varios vecinos de la localidad hicieron 
posible que se concretará una obra que se dejó inaugurada en una 
jornada muy especial y que quedará grabada en la historia de nuestra 
sociedad...
La Capilla de Adoración significaba un gran desafío económico, pero 
quizá mucho mas desde lo arquitectónico... Había que intervenir el 
edificio tal vez mas emblemático de Tornquist.. No resultó tarea fácil 
llevar adelante una obra que no podía desentonar con el entorno y 
asociarse a una joya arquitectónica de mas de 100 años....
Poco a poco “Pancho” Vanoli iba relatando a los medios el avance 
de obra y explicando el sentido de cada paso que se daba... en una 
notable sintonía con el constructor Ruben Ibañez y su equipo, que  
aceptó el desafío y cuidó hasta el mínimo detalle...Tanto el director 
de la obra como el constructor, sabían que habría muchas miradas 
pendientes de ese desafío. Pero con gran sentido de pertenencia le 
pusieron esa cuota adicional que nace desde espíritu y el compromiso  
de cada uno de los actores.... Tal vez las lágrimas del Padre Norberto 
cuando el Arzobispo realizaba la bendición del lugar, sintentizan el 
agradecimiento y el reconocimiento para quienes hicieron realidad 
la Capilla y a todos quienes aportaron económicamente para que se 
haga realidad.... 
El esfuerzo de la comunidad lo hizo posible, sumado a la capacidad y 
creatividad de los responsables de la obra.... aplausos y mas aplausos.

La Cotorra 
Indiscreta:
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La inauguración de la residencia de adultos en Saldungaray se hizo 
realidad... Se sabe lo que significa para una comunidad que tiene una 
identidad muy marcada, el poder brindar a sus mayores la posibilidad 
de contar con un lugar donde serán atendidos y estarán cerca de sus 
afectos...
La inauguración coincidió con los festejos del 124º aniversario de la 
fundación de la localidad...
Una obra que cubre una importante necesidad de la comunidad y 
ya se piensa en un futura ampliación porque dispone de un amplio 
terreno como para ampliar la residencia que hoy contará con cinco 
habitaciones... bien.. bien...

El comienzo del bacheo de la Ruta 76 desde el empalme con la Ruta 
Nacional 33 y la reparación de los desvíos en la obra inconclusa de 
la 33, no dejan de ser buenas noticias... ¿Continuarán los trabajo.,..? 
Veremos. veremos.. veremos..

Hablando de obras, a buen ritmo la CELT. trabaja en Villa Ventana para 
hacer realidad la instalación de un servicio muy requerido en esta 
época como es la fibra óptica... Desde el lunes personal de la institución 
cooperativa estará atendiendo en la localidad serrana para completar 
las inscripciones de los interesados en el servicio... La fibra óptica en 
Villa Ventana dejará de ser una utopía.... bien. bien...

Ya hubo reuniones de algunas ramas políticas de cara al 2025; año 
electoral con elecciones de medio término...
José nos decía que, charlando con algunos referentes de distintos 
partidos, y mas allá de las aspiraciones de cada uno, se analiza 
con preocupación cuanto puede incidir el humor social imperante 
al momento de concurrir a las urnas. Todavía pasará mucho agua 
debajo del puente y, en ese trayecto, habrá muchas definiciones en el 
terreno político y los escenarios pueden cambiar ..veremos. veremos.. 
veremos...

Foto de archivo

Capilla de  adoración
El esfuerzo de la comuni-
dad lo hizo posible
La residencia de adultos 
en Saldungaray se
hizo realidad...
Comenzó el bacheo en la 
76 y mejoran los desvíos 
en la Ruta Nacional 33
 Avanza la fibra óptica 
en Villa Ventana...
Comenzaron las reunio-
nes partidarias de cara 
al año eleccionario...
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